



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Ganjar Pranowo: Kita Mesti Melawan Politik Dinasti
Tanggal : Minggu, 04 Februari 2024
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Ganjar Pranowo: Kita Mesti Melawan Politik Dinasti

Binti Mufarida Minggu, 04 Februari 2024 - 23:08 WIB

JAKARTA - Calon Presiden (Capres) Nomor Urut 3 yang diusung Partai Perindo, Ganjar Pranowo menegaskan bahwa politik dinasti harus dilawan. Hal itu diungkapkan Ganjar saat menutup Debat Kelima Pilpres 2024 di Jakarta Convention Center (JCC), Jakarta Pusat, Minggu (4/2/2024). Baca Juga Ganjar: Rakyat Terluka Jika Pemimpin Mengutamakan Kepentingan Keluarga di Atas Segalanya Awalnya, Ganjar mengatakan bahwa kekecewaan dan kemarahan rakyat tidak boleh terulang. Pсалnya, akan rakyat justru akan muncul menjadi apatis. Dia pun mengajak agar rakyat memberikan suara kepada Pasangan Calon yang mampu mendengarkan rakyat, negarawan, dan tidak punya persoalan. "Dan kali ini beri suara Anda kepada calon yang konsisten yang visioner yang mampu mendengarkan rakyat, negarawan, reformis dan tidak punya persoalan," ujar Ganjar. "Selanjutnya kita harus menjaga proses politik demokrasi dengan baik. Kita mesti melawan politik dinasti itu yang didukung oleh mereka yang statemen yang sangat terbuka, menguasai sepertiga kekayaan Indonesia. Sungguh-sungguh rakyat merasa terluka karena statement itu. Dan yang mengutamakan kepentingan keluarga menjadi di atas kepentingan segalanya," jelasnya. Apalagi, saat ini sudah banyak kampus-kampus yang berbicara tentang demokrasi, netralitas pada Pilpres 2024 ini agar kembali ke jalan yang benar. "Hari ini kampus berbicara masyarakat sipil berbicara dan kita sedang diingatkan agar track demokrasi bisa berjalan dengan baik." "Dan jangan biarkan KKN subur kembali di Indonesia kita mesti tegas untuk menegaskan hukum," sambungnya. Oleh karena itu, kata Ganjar, jika dia dan Calon Wakil Presiden (Cawapres) Mahfud MD terpilih menjadi pemimpin di 2024 maka tidak akan mengecewakan rakyat Indonesia. Baca Juga Ganjar: Kesehatan dan Pendidikan Jadi Awal Kebangkitan Kesejahteraan Masyarakat "Saya berjanji bersama Pak Mahfud juga terpilih bersama Pak Mahfud memimpin republik ini kami tidak akan mengecewakan rakyat," pungkasnya. Lihat Juga: Ingin Sembuh dari Berbagai Penyakit? Ini Doa yang Mujarab Dibacakan oleh Ustadz Yusuf Mansur (kri)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Minggu, 04 Februari 2024 - 23:08 WIB oleh Binti Mufarida dengan judul "Ganjar Pranowo: Kita Mesti Melawan Politik Dinasti". Untuk selengkapnya kunjungi:
<https://nasional.sindonews.com/read/1314465/12/ganjar-pranowo-kita-mesti-melawan-politik-dinasti-1707062570>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.
- Android: <https://sin.do/u/android>
- iOS: <https://sin.do/u/ios>